



CDU Fraktion in der
Bezirksvertretung
Kalk

Herrn
Bezirksbürgermeister Marco Pagano

Frau
Oberbürgermeisterin Henriette Reker

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk (8)

Rathaus Kalk, Bürgeramt, Raum 925 S
Kalker Hauptstraße 247-273, 51103 Köln
Telefon (0221) 221 98303
E-Mail: CDU-BV8@STADT-KOELN.DE

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 07.03.2017

AN/0394/2017

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	23.03.2017, TOP 7.4

**Benennung eines Platzes in Köln-Rath/Heumar nach Kurt Henn
Antrag der CDU-Fraktion vom 07.03.2017**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Pagano,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Reker,

Kurt Henn (verstorben am 11.08.2012) war bis zu seiner schweren Erkrankung 2009 ein sehr engagierter Bürger in unserem Stadtbezirk Kalk und der Stadt Köln.

Seit den 70er Jahren war er ehrenamtlich und mit hoher Motivation in diversen Ämtern für das Gemeinwohl aktiv. Durch seine gewissenhafte und verbindliche Wesensart war er nicht nur ein gern gesehener Gesprächspartner, sondern vor allem auch Anlaufstelle für viele Bürgerinnen und Bürger.

Aufgrund seiner christlichen Wurzeln und Prägung war es ihm ein Anliegen, sich, seine Ideen und vor allem seine Arbeitskraft in den Dienst der Allgemeinheit zu stellen und sich für seine Nächsten einzusetzen.

So war er über viele Jahre eine der treibenden organisatorischen Kräfte im Hintergrund des Rather Adventsbasares, gehörte zum Organisationsteam des TennenSommerFestes, das sich ebenso wie die Aktion Freizeit Behinderter stets auf seine tätige Mithilfe verlassen konnte. Zudem war er einer der treibenden Kräfte bei der Sicherung der alten Volksschule an der Rösrather Straße als Bürger- und Vereinszentrum in Rath/Heumar.

In den letzten Jahren lagen ihm besonders das Wohl der älteren Generation und das friedliche Zusammenleben der Generationen am Herzen. Seit 2001 war Kurt Henn Mitglied der Seniorenvertretung in der Bezirksvertretung Kalk, bevor er das Amt 2009 krankheitsbedingt niederlegen musste.

Kurt Henn hat sich in den über vier Jahrzehnten seines ehrenamtlichen Engagements sehr verdient um den Stadtteil Rath/Heumar und den Stadtbezirk Kalk sowie die hier lebenden Bürgerinnen und Bürger gemacht. Gemeinsam mit seiner Ehefrau Elfriede Henn war er jahrelang nicht nur nebenberuflich Hausmeister des Bürger- und Vereinszentrums, sondern vielmehr das „Gesicht“ des Hauses. Dabei hat er sich stets vehement für den Erhalt des Hauses als Heimstätte für die Ortsvereine eingesetzt.

In den Jahren seines gesellschaftlichen Wirkens hat sich Kurt Henn viele Verdienste und über alle Parteigrenzen hinweg Anerkennung erworben. Die Stadt Köln, der Stadtbezirk Kalk und insbesondere die Bürgerinnen und Bürger von Rath/Heumar sind Kurt Henn auch knapp fünf Jahre nach seinem Tod zu großem Dank verpflichtet.

Die CDU-Fraktion möchte seine Lebensleistung daher mit der Benennung der Platzfläche vor dem Bürger- und Vereinszentrum in Rath/Heumar (heutige Rösrather Straße 603) gedenken.

Aus o. g. Gründen wird die Bezirksvertretung Kalk gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Die Platzfläche vor dem Bürger- und Vereinszentrum Rath/Heumar zwischen Rösrather Straße und der Rather Burg erhält die Bezeichnung „Kurt-Henn-Platz“.

Mit freundlichen Grüßen



Jürgen Schuiszill
CDU-Fraktionsvorsitzender

Stefan Clemens Müller
stellv. CDU-Fraktionsvorsitzender